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! ! ! ! !现阶段引入指数熔断机制"

是把稳定#修复#建设市场有机结

合起来的有力举措"旨在防范市场

大幅波动风险"抑制指数出现非理

性的暴涨暴跌"进一步完善了我国

证券市场的交易机制"维护市场秩

序"保护投资者权益"推动证券市

场的长期稳定健康发展$ %

!!!上海证券报今天刊文认

为"!股熔断机制有利于抑制过度

交易"控制市场波动#

!当前中国正处于监管部门把

稳定市场&修复市场&建设市场有机

结合起来"着力培育公开透明&长期

稳定健康发展的资本市场之际"而

'熔断机制(作为'建设市场(的重要

措施之一" 其推出无疑会在引导市

场价格回归方面发挥积极作用$ %

!!!证券日报今天刊文对 !

股拟实施熔断机制发表看法#

!当市场'暴涨(时"也需要熔

断机制稳定市场亢奋情绪"防范投

资者对市场上涨的过度反应"使投

资者拥有更多的时间来进一步确

认当前的价格是否合理$ %

!!!对于此次征求意见稿设置

"#$$#两档指数熔断阈值$涨跌都

熔断$ 日内各档熔断最多仅触发 %

次等内容"三大交易所指出"熔断机

制不仅针对%暴跌&"也遏止%暴涨&"

双向熔断更有利于抑制过度交易#

!研究制定实施指数熔断机制

方案" 是在向成熟市场学习经验$

美股历史上曾出现过多次大的股

灾"股灾发生往往都是因为指数没

有熔断机制"短期内出现的暴跌使

得投资者没有思考的时间"结果就

开始恐慌性地抛售"导致指数出现

更大幅度的下跌$ %

!!!南方基金首席策略分析

师兼基金经理杨德龙分析#

!! 股市场此前没有熔断机

制" 但 !股实行涨跌停板制度"是

另一种形式的熔断"只是涨跌停板

涨跌幅均为 "#$"要高于美国股指

和期指的跌幅幅度$ 引入熔断机

制"大盘波动幅度会小一些$ 市场

稳定和市场效率是一对矛盾"!股

研究制定熔断机制方案"让大盘稳

定和市场效率达到最优$ %

!!!英大证券研究所所长$资

深股民李大霄表示#

!既然设立大盘熔断机制了"

能否放开个股涨跌停和恢复 %&#

呢) 不能总在螺蛳壳做道场啊* %

!!!大 &侯宁在微博上表示#
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A股拟推双向熔断机制
昨天晚间，上证所、深交所、中金所发布A股指数熔断机制

公开征求意见稿，拟在保留现有个股涨跌幅制度前提下，引入
指数熔断机制。值得一提的是，证监会9月6日晚间刚刚提及
要研究推出熔断机制，此次火速征求意见颇令市场人士意外。

! ! ! ! !我们敦促个别国家不

要再无理取闹下去了+ 如果

有这个时间和精力" 那么可

以好好读读 ,联合国宪章-"

认真反省侵略历史" 努力取

信于邻国和国际社会+ %

!!!针对日方指责联合

国秘书长潘基文出席%''(&纪

念活动"外交部发言人洪磊 $

日在例行记者会上表示#

!西方及日韩舆论每时

每刻都在搜寻中朝 '分歧加

重(的迹象"并且很愿意放大

中朝之间的分歧+它们很显然

希望中朝扩大分歧"想推动这

些分歧侵蚀中朝传统友好的

基础+关于这些中国人不难发

现"相信平壤也注意到了+ %

!!!针对外界中朝 %分

歧加重&的猜想"环球时报今

天刊发 %外界想拆散中朝友

好"这须被注意到&的文章#

!司法鉴定有其专业判

断逻辑"但并不意味着其过程

就可以封闭化+再专业的知识

判断"都需要直面公众基于常

识的疑虑"也离不开开放化的

程序设计和当事人监督+ %

!!!针对南京宝马肇事

案鉴定结果遭公众质疑"人

民日报今天发表评论"认为舆

论一路盯住不放"并对鉴定意

见提出疑问"无非是担心暗箱

操作" 会损害社会公正的底

线"蚕食司法正义的基石#

!不客气地说"中国式校

服是教育改革中最保守顽固

的堡垒之一" 已经到了非改

不可的时候+ %

!!!光明日报今天刊发

上海体育学院副教授杨剑锋

署名文章" 认为审美粗鄙化"

深刻地反映了我国基础教育

中美育的缺失"以及对学生基

本人格尊严的忽视#

!乡村教师职称评定不

做外语成绩# 论文发表的刚

性要求+ %

!!!教育部副部长刘利

民昨强调" 在职称评定上今

后将对农村和边远地区教师

倾斜# 对于在乡村学校任教

(年以上$ 表现优秀并符合

条件的教师" 同等条件下优

先评聘#

!'召回(制度像雷达预

警仪" 及时纠正了自己的毛

病和坏习惯+ %

!!!贵州黔西南州州委

出台%不胜任现职干部(召回)

管理制&"细列干部 ()种不作

为$慢作为$懒政惰政情形"一

年间召回 %'**多名干部%回

炉淬炼&# 作为首批被%召回&

并被降职为科员的培训者"

权永民昨天发表如上看法#

!对成年人来说" 这次的

'超级月亮( 带来的引力变化"

只相当于一两根头发的重量+ %

!!!今年中秋节将出现

月全食和超级月亮的双重天

文现象# 针对将%超级月亮&

跟地震$ 火山爆发和海啸等

自然灾害和人的情绪失控等

联系起来的观点" 上海天文

学会专家表示并不科学#

! ! ! !阳光最明亮的城市拉萨! 今天

上午 !"时! 举行西藏自治区成立

#"周年庆祝大会" 西藏自治区成立

五十年以来!在党中央亲切关怀#全

国人民大力支持和各族群众共同努

力下!西藏宛如插上了腾飞的翅膀!

$%&连续 '"年保持两位数增长!年

均增速高达 !'()*" '"!)年西藏

的 $%&+'"(,亿元! 比 !+-#年增

长 -,(#倍"

西藏的腾飞!既依托在全国人民

好风凭借力的无形翅膀!也依托在一

双双真实的飞机翅膀上"航空发展对

于西藏发展!起着巨大的推进作用"

第一次去西藏! 是去参加西藏

和平解放 )"周年的活动"波音 .".

从成都双流机场起飞不久! 很快就

进入了白雪皑皑的高原雪山群中"

从舷窗望出去! 满目洁白晶莹的连

绵雪峰!在灿烂的阳光下熠熠生辉!

无边无际"飞机的窗口与雪峰很近!

仿佛滑翔在银白色的雪原上" 此时

此刻!你能深深感受到!一双能飞的

翅膀对于西藏来说!是多么重要"

俗话说!蜀道难!难于上青天"

那么!藏道难!百倍蜀道难" 那里有

句话说!$进藏难#出藏难#在藏出行

也艰难%" 西藏来回内地的路途时

间!自古以来就是以年为计数的"

新中国建国后! 中央政府非常

重视空中航线对于西藏建设的重要

促进作用!投入巨资!不遗余力#想

方设法! 改善# 改进西藏的交通状

况"!+#-年!还是一穷二白的时候!

就在艰苦的条件下! 建成了当雄机

场! 打开了通往西藏的空中大门"

!+-#年 /月 !日! 在西藏自治区

成立前夕!民航拉萨航站组建成立!

北京0成都1拉萨航线正式通航!真

正揭开了$地球第三极%通往祖国大

地的康庄大道"从那以后!运行在西

藏群山之巅的飞机! 都是当时安全

性能最好的飞机"

开航时用的是 )发涡轮螺旋桨

飞机伊尔 !,!这是当时周总理专机

的机型!尼克松访华时!周总理和他

从北京飞往上海! 乘坐的就是这种

飞机" !+,/年!由于伊尔 !,使用

年限已长!西藏航线改换新机型!使

用的是可以越洋飞行的涡喷飞机波

音 .".! 这是尼克松访华后我国从

美国引进的!总共只有 !"架" !++'

年更新为波音 .#.!!++,年 !!月

又增加了空客 /)"大型客机!以后

又有空客 /!+#//"等机型加入"

波音 .#.#空客 /!+这些飞机

在飞西藏航线时! 会遇到双发飞机

延程飞行的 234&5问题!因而都进

行了仔细的适应高原性能的改进"

当时的国际航空规则规定! 出于安

全考虑! 双发民航飞机必须具备在

一个发动机失效的情况下! 能够用

剩下的一个发动机飞行 !'"分钟到

达备降机场的能力" 进藏航线从最

近的主要机场成都起飞! 到拉萨距

离是 !/""公里! 任何一个折返点

都在 !'"分钟之内!理论上都满足

要求"但是拉萨机场特殊性在于!它

是一个高高原机场! 空气含氧量大

约是平原的 ."*!会降低飞机性能!

并且从成都起飞后一路都是高原!

没有任何备降场地! 这些都对飞机

性能提出了更高要求"为此!在国家

指导下! 相关航空公司和飞机制造

商精心组织试飞! 在重载起飞时关

闭一个发动机! 飞机依然能平稳飞

行!确保了航线安全"

那次从上海到拉萨! 也是在成

都转机! 一路上对飞行的不易有了

真切的体会" 当时成都飞拉萨的航

班都是一早 -点左右的航班! 每隔

几分钟就飞一个航班! 大家都在 ,

点过后到拉萨!然后在 !"点前都陆

续从拉萨飞回成都"当时很奇怪!为

什么这么早#这么集中在一起飞&

后来才知道! 拉萨贡嘎机场四

周山峰林立!气候多变!一般只有上

午时间气候比较稳定! 下午机场经

常出现大风情况! 不利于飞行" 并

且!贡嘎机场东西向的跑道!西头延

长线上有高山! 所以飞机一般朝东

起降! 即使特殊情况向西起飞的飞

机!也要从曲水转向后再通场'经过

拉萨机场上空(朝东飞"单向跑道集

中进场# 集中出场航管相对比较容

易"当时还有一个情况!由于西藏运

输总体进出不方便! 飞机为了避免

在拉萨加油! 都是随机带好来回程

的航油! 而不是通常那样只带单程

航油"鉴于拉萨航线的特殊性!飞机

都是双机长配备!就是正驾驶#副驾

驶都是机长技术级别"

在国家的精心关怀和安排之

下! 西藏的航空事业也创造了一个

奇迹! 尽管西藏航线是世界上难度

最高的航路之一! 但是西藏民航开

通 #"年来!从未发生过任何事故"

如今! 西藏的航空事业这双翅

膀!早已坚硬如铁!在西藏建设中发

挥了至关重要的作用" 区内形成了

以拉萨贡嘎机场为中心的五大机场

网络!开通国内外航线 ),条!通航

城市 '+个!高峰期每天进出西藏航

班有 !""多架次" 如果以平均每架

次 !#"人计算!对于西藏发展的巨

大推动作用不言而喻"

随着航线的成熟和飞机性能提

高! 目前已有 +家航空公司开通了

西藏航线! 航线时间也不局限在早

上!从早到夜都有航班"西藏也有了

自己的基地航空公司西藏航空公

司!并且还有了自己的女飞行员"

西藏航空女飞行员王佛慧!在一

次成都到拉萨的中秋之夜的飞行后

这样说)$当天拉萨的能见度很好!月

光明亮!照着周围雪山的倒影十分清

晰" 这样的景致!美得让人窒息!也只

有坐在驾驶舱中的我们才能看到" %

祝愿西藏在未来的发展中!腾

飞更高"

西藏的翅膀
朱国顺
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